

"Semaine Provence" du 8 au 15 avril 1983

Des enfants échangent leurs cultures

Les enfants étaient à l'honneur dernièrement à la Maison de l'Étranger, située au 16, rue Antoine Zattara. Les classes 6 et 7 de l'école Espérance, fonctionnant sous forme de coopérative fêtaient la fin du séjour de leurs amis algérois.

Il y a un peu plus d'un an, deux classes d'enfants âgés de 11 - 12 ans, de la coopérative Espérance émettaient un projet de voyage en Algérie.

« L'idée nous est venue d'un ami qui pouvait nous obtenir des facilités d'hébergement dans ce pays, explique Claude Gribot, instituteur.

A partir de là, les gosses se sont organisés pour obtenir l'argent nécessaire à la réalisation de ce projet.

« Ils ont vendu des produits de leur coopérative, ont écrit aux ministères de l'Agriculture, de l'Éducation Nationale, à la municipalité, et se sont également adressés à notre association « Echanges Méditerranée » qui gère les relations entre Marseille et Alger, raconte Fabien Giraud, responsable de la cellule

de coopération au sein de « Echanges et Méditerranée ».

Le voyage a eu lieu en juin dernier. Les jeunes Marseillais furent accueillis dans les familles de leurs amis algérois pendant une quinzaine de jours. Le mois dernier, c'était à leur tour d'héberger leurs hôtes.

« Nous avions prévu de leur faire visiter le Lubéron, les Gorges du Verdon, Moustiers, Arles, la Camargue, Annecy... Mais on pouvait annuler s'ils n'étaient pas d'accord », explique la présidente de la coopérative, haute comme trois pommes âgée seulement d'une douzaine d'années.

Pour Belghitar, Kamel, Hakim, pressés de répondre aux questions, « c'était bien ». « On va envoyer des lettres aux amis maintenant », disent-ils en coeur.

Mais le plus merveilleux pour certains, ce fut sans aucun doute de découvrir la neige lors de la visite à Annecy...

GHISLAINE MILLIET